

# GRIFOLS

## Comunicado de Grifols Llega a España el primer envío de plasma de Grifols Egypt para producir medicamentos plasmáticos

9 de febrero de 2023

El primer envío de plasma egipcio ha llegado a España, donde se utilizará para la producción de medicamentos plasmáticos esenciales para tratar a pacientes egipcios.

Progresivamente irá llegando más cantidad de plasma egipcio a Barcelona como parte del acuerdo histórico que Grifols firmó con la National Service Projects Organization (NSPO) de Egipto en noviembre de 2020. Grifols Egypt for Plasma Derivatives, la *joint-venture* resultado del acuerdo, está construyendo actualmente la primera plataforma integrada de suministro de plasma del mundo, que incluye centros de donación en todo Egipto, así como plantas de fraccionamiento y purificación de plasma, además de instalaciones para análisis y almacenamiento en la Ciudad Médica de la Nueva Capital Administrativa.

Es la primera vez que Grifols fraccionará plasma que no provenga de Norteamérica o Europa en sus instalaciones de Parets del Vallès (Barcelona). Según los términos de la alianza, la planta de Parets del Vallès producirá medicamentos plasmáticos para exportar a Egipto hasta finales de 2025, cuando se espera que esté operativo el complejo productivo en ese país.

En 2022, con unas 2.000 personas donantes egipcias, se alcanzaron cerca de las 10.000 donaciones, que se emplearán para producir decenas de miles de gramos de medicamentos plasmáticos como inmunoglobulinas y albúmina, además de cientos de miles de unidades internacionales de factores de coagulación.

**Contacto:**  
**Brad Pick**  
**Director External Relations**  
**Tel.: +34 670 924 858**  
**[brad.pick@grifols.com](mailto:brad.pick@grifols.com)**